

Le Pape François lance un appel à la paix au Venezuela



Le Vatican, 27 septembre, (RHC).- Le Pape François a adressé un message au peuple vénézuélien dans lequel il souligne que la paix, le dialogue, l'union et la réconciliation sont essentiels pour le bien être du pays.

Dans le texte, lu par Aldo Giordano, ambassadeur du Vatican au Venezuela, à l'occasion de la tenue à Caracas d'une semaine de la paix, convoquée par les autorités, le Souverain Pontife demande aux Vénézuéliens de suivre l'exemple du Christ et de poursuivre la construction d'une société plus juste, pacifique et sans distinction de races ou de croyances.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34864-le-pape-francois-lance-un-appel-a-la-paix-au-venezuela>



Radio Habana Cuba